



SACHSEN-ANHALT

Polizeimeldung: 253 / 2025
Eisleben, den 04.12.2025

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Pressemitteilung des Polizeireviers Mansfeld-Südharz

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Die Meldungen vom Donnerstag:

Sangerhausen/ Diebstahl aus Baumarkt

Am Mittwochabend überstiegen Unbekannte die Umzäunung eines Baumarktes und gelangten so auf das Außengelände. Hier entwendeten der oder die Täter einen Hochdruckreiniger. Offensichtlich wurde dieser während der Geschäftszeiten bei günstiger Gelegenheit an der Außenbegrenzung bereitgestellt, sodass die Diebstahlshandlung nur einige Minuten dauerte. Das Diebesgut hat einen Wert von ca. 500 Euro.

Eisleben/ Einbruch in Juweliergeschäft

Unbekannte drangen in der Nacht zum Donnerstag in ein Juweliergeschäft in einem Einkaufszentrum in der Herner Straße ein. Der oder die Täter erbeuteten eine große Anzahl von Schmuckgegenständen und Uhren. Der genaue Stehlschaden kann derzeit noch nicht beziffert werden, liegt aber mindestens im mittleren fünfstelligen Bereich. Bei ihrem Einbruch verursachten die Täter auch Sachschäden an der Gebäudesubstanz. Die Kriminalpolizei kam zur Tatortuntersuchung zum Einsatz und sicherte umfangreich Spuren.

Eisleben/ Versuchter PKW-Diebstahl

Am Donnerstagmorgen wurde auf einem Parkplatz in der Friedensstraße festgestellt, dass Unbekannte zwei parkende Fahrzeuge, einen PKW und einen Kleintransporter, aufgebrochen haben. Am PKW war eine Seitenscheibe zerstört. Auf Grund eines technischen Defekts war dieser aber nicht fahrbereit. Vom Kleintransporter wurden die Türen entriegelt und die Lenkradverkleidung entfernt. Vermutlich sollte das Fahrzeug kurzgeschlossen werden. Warum der Diebstahl dann scheiterte, ist unklar. Es gibt Hinweise, dass ein Täter sich verletzt haben muss.

Hettstedt/ Feuer im Mehrfamilienhaus

Rettungskräfte wurden gegen 10:17 Uhr in die Ernst-Moritz-Arndt-Straße auf Grund einer unklaren Rauchentwicklung entsandt. Die zuerst am Einsatzort eintreffenden Polizeibeamten stellten aufsteigenden Rauch aus einem Keller eines Mehrfamilienhauses fest und erhielten gleichzeitig Hinweise auf die Anwesenheit von Kindern in einer Wohnung im ersten Obergeschoss. Bei der Überprüfung durch die Beamten stießen diese auf sechs Kinder im Alter von sechs Monaten und acht Jahren und ein Elternteil. Gemeinsam wurden diese mit der Drehleiter der Feuerwehr Hettstedt evakuiert. Sie wurden zur medizinischen Untersuchung in eine Klinik gebracht. Zum aktuellen Gesundheitszustand gibt es keine Erkenntnisse. Weitere Personen mussten nicht aus dem betroffenen Bereich gerettet werden. Die Feuerwehr hatte alle Wohnungen überprüft. Diese sind nach entsprechenden Lüftungsmaßnahmen wieder nutzbar. Nach ersten Erkenntnissen ist das Feuer im Keller des Mehrfamilienhauses ausgebrochen. Die Brandortuntersuchung konnte noch nicht stattfinden. Derzeit besteht der Verdacht einer fahrlässigen Brandstiftung.

Hettstedt/ Sanderslebener Straße/ 03.12.2025, 21:35 Uhr

Auf Grund zu hoher Geschwindigkeit bei winterglatter Fahrbahn kam ein PKW auf der Straße in Richtung Wiederstedt nach links von der Fahrbahn ab und kollidierte mit dem Mast der Straßenbeleuchtung. Nach dem Zusammenstoß rutschte das Fahrzeug weiter über eine Grünfläche gegen eine Grundstückshecke. Der 21-jährige Fahrzeugführer wurde leicht verletzt und kam zur medizinischen Versorgung in eine Klinik. Am PKW entstand Sachschaden.